

Bürgerschützen beenden Saison

Pokale für Dietmar Bluhm, Ingrid Stöppel und Martin Brüggmann

-do- **LENGERICH.** Die Bürgerschützen begrüßten zahlreiche Gäste zum traditionellen Herbstfest in den Anlagen des Scheibenstandes am Berg. Majestät Edgar Rensinghoff und seine Schützen Oliver und Reiner Upmann hatten mit ihren Damen die Halle festlich hergerichtet.

Nach dem Mittagessen galt es, ein zielsicheres Auge und eine ruhige Hand zu beweisen. Bei den Schießwettbewerben gewann Ingrid Stöppel den Damenpokal, Dietmar Bluhm den Gewehrsektionspokal und Martin Brüggmann den Wilhelm-Boes-Pokal. Vorsitzender Manfred Stöppel zeichnete nicht nur diese drei Schützen, sondern auch die Gewinner des Preis-schießens und des Knobelns aus.

Mit dem Herbstfest beendeten die Bürgerschützen Lengerich 1810 die Festsai-



Vorsitzender Manfred Stöppel zeichnete die Sieger der Pokalschießen, Dietmar Bluhm, Ingrid Stöppel und Martin Brüggmann (von links) aus.

Foto: Detlef Dowidat

son. Am Dienstag, 29. September, folgt ab 18.30 Uhr das Aufräumen des Scheibenstandes, das mit einem gemütlichen Beisammen-

sein endet. Zudem weisen die Verantwortlichen auf die Verlegung der Vorstandssitzung vom 27. Oktober auf den 3. November hin.